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8月 30日(金)の予定 

ゲスト講演 

9月 6日(金)の予定 

雑誌評論、自己小伝 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 

 

２０２４－２０２５年度会報 

会長／飯嶌司 幹事／小林あや 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会          佐々木会場監督委員 

点鐘 12:30             飯嶌会長 

≪ゲスト≫金児地区会員増強委員長(信州友愛 RC） 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：小林正樹君、佐々木清夫君、 

☆配偶者誕生：相澤孝夫君 花村恵子君 

☆結婚記念：舘島豪君 

会長挨拶    飯嶌会長 

ロータリークラブの 3大義

務は、例会出席、会費の納

入、ロータリー雑誌の購読で

す。会費の納入について詳し

く説明します。当クラブの会

費の構成は、クラブ会費（クラブの運営費用）、地区

分担金（地区の活動を支える費用）、国際ロータリー

人頭分担金（国際ロータリーの運営を支える費用）+

国際ロータリーの寄付金から成ります。『ロータリー

入門書』（前原勝樹・重田政信著、2014～2015年）に

よると、クラブ会費は原則としてクラブの運営費のみ

に充てられ、奉仕活動の資金は含まれません。奉仕活

動の資金は本来、その都度の会員の寄付に頼るべきで

す。しかしこれが現実的に困難な面もあるため「ニコ

ニコボックス」という制度が生まれました。これは会

員が喜ばしいことがあった際に、その善意を具体化

し、社会奉仕の資金として寄付する仕組みです。 

会費と寄付の区別として、会費はクラブ会員として

の義務ですが、ロータリー財団への寄付は別個の任意

の行為です。寄付は会費に含まれず、個人の判断に委

ねられています。ただし、寄付金は、国際ロータリー

が提示する目標を参考にして、クラブ内での目標を設

定したり、支援の目安としたりすることがあります。

またクラブの運営費に充てるべき会費が、活動の規模

や種類によっては奉仕活動にも関与することがあり、

区分が難しくなることがあります。そのため多くのク

ラブでは、決算報告書において運営費と奉仕活動費の

区別が明確になっていません。会費納入は、ロータリ

ークラブの活動を支える重要な義務の一つです。これ

によりクラブの運営や例会の開催が可能となります。 

幹事報告             吉池副幹事 

１. 次週８月９日、１６日は休会、その翌週２３日は

むさしにて夜間例会情報集会の予定です。１７時よ

りロータリー講習会も予定しています。詳細は本日

ＦＡＸにてお知らせ致します。 

２. 各委員長にはメールにて連絡しましたが、ガバナ

ー補佐訪問のための「クラブ協議会報告書」の提出

を、８月９日(金)までにお願い致します。できる限

りメールでの提出にご協力下さい。なお各委員長は

９月１３日のクラブ協議会に必ずご出席いただき発

表をお願いします。都合のつかない方は必ず代理出

席者を決めていただきますようお願い致します。 

３．８月のロータリレートは１ドル１５４円です。 

４．例会変更には、引き続き現在どのクラブでもビジ

ター受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告           高木委員 

本 日 8月 2日 欠席 7名  出席率約 77.42％ 

ニコニコＢＯＸ報告           村山委員 

・本日は会員増強委員長として卓話をさせて頂きます。

よろしくお願いします。金児進地区増強委員長 

・本日会員増強特集です。金児委員長よろしくお願いし

ます。舘島君 

・信州友愛 RC金児様、よろしくお願いします。飯嶌君 

・甥っ子狩野慧(深志高 2年)が先日行われた数学オリン

ピックイギリス大会で金メダルを獲得しました。また世界

4位の成績でした。小笠原君  

・本日のMGプレス新聞に記事を載せて頂きました。感

謝です。百瀬正容君 

・会計監査報告をします。百瀬敏男君 

・前回は自己小伝ご清聴頂きありがとうございました。三澤君 

・納涼家族会へのご参加ありがとうございました。髙波君 

・先日は合唱を聴いて頂きありがとうございました。佐々木君 

〔会員誕生〕小林正樹君、佐々木君 〔結婚記念〕舘島君  

〔何となく〕太田君  〔前回欠席〕三澤君、永田君 
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〔本日早退〕古畑君 〔写真掲載〕百瀬敏男君、三澤君、

髙波君、土屋君、眞峯君、籾山君、北澤君、越場君、吉

池君、村山君、井上君、太田君、 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                    福田プログラム委員 

【会員増強特集】金児進第2600地区会員増強委員長 

10年後の 2600 地区のクラ

ブ」はどうなっていると思

いますか？何も行動しなけ

れば 52クラブの 1/3が消滅

します。なぜクラブは消滅

してしまうのでしょうか？ 

・高齢化による退会者の増加・少子化による若年層の

入会者はゼロ・無関心、やる気が無い、しらけ、あき

らめ・ロータリーの急激な変化についていかれない 

・日本の GDP の低下・世代間のギャップがどんどん大

きくなっている、などがあげられます。今こそ行動す

るときです。それはクラブを変えることではなく、会

員の皆さんの意識を変える、新しい試みを取り入れて

挑戦すること。国際ロータリー・地区・クラブのため

ではなく、私達ロータリアン自身のためです。（人生

哲学）組織である以上、「人」が最優先です。意識を

変えれば、新しい世界を創ることができます。 

 でもクラブは変われますか？多くのクラブでお聞き

する会員の声には、伝統と文化のあるクラブにこそ魅

力がある、今のクラブの価値があるから変える必要は

ない、これ以上変化するとクラブが壊れる、今が良け

れば変える必要はない、会員維持こそ重要な課題であ

る…などがあります。では「会員増強」ってどういう

意味でしょう。なぜ会員増強が必要でしょうか？ 

会員数が増えることは「結果」です。会員増強とは、

先ず私たちの仲間を増やすこと、居心地良いクラブを

創ること。そして会員基盤とクラブ基盤の維持と強化

が最優先であり、スキルアップとモチベーションの向

上が大切です。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通常の例会はロータリアンだけで行っていらっしゃ

るかと存じます。 それに対して、会員候補者（非会員）

の方が、メンバーと一緒に参加いただくことができる

例会を「オープン例会」と呼んでいます。ロータリー

クラブって何？例会では何をするの？どんなメンバー

がいるの？等、 非会員の方々はロータリークラブに対

して疑問や不安を感じていらっしゃいます。クラブの

例会に会員候補者をお招きして、例会を体験していた

だくことで不安を解消することが、オープン例会の目

的です。オープン例会後の入会率は５０％です。知名

度がある方を卓話者に招く、演奏会にする、同好会や

趣味の内容とし、特技や写真や動画を披露など楽しい

卓話を企画しましょう。 

また衛星クラブをつくると、新しいタイプの会員を

募ることができ（入会ハードルを下げる）実質、スポ

ンサークラブ会員が増える（現行会員+８名）奉仕事

業が一気に拡大する（クラブ運営）現行クラブの改革

は必要なくなる（クラブ風土の維持）等、スポンサー

クラブ自体が活性化します。 

多くの仲間を増やすことで、自分達が楽しくロータ

リー価値観を見出し、柔軟でインクルーシブなクラブ

を一緒に創っていきましょう。未来へ繋ぐために、そ

れは今ある私たちの責任です。 

 

【決算についての議事】 

進行：吉池副幹事   議長：飯嶌会長 

◇前年度会計：籾山会員より説明 

「2023-24年会計年度の収支決算について」 

◇監査報告：百瀬敏男監査員～～挙手により承認～～ 

【点鐘 13：30】           飯嶌会長  

 


